

SFU a mis en place l'Université d'été pluridisciplinaire RAFU

07.08.2025

Des étudiants de Côte d'Ivoire, d'Egypte et du Togo ont assisté à un riche programme historique, culturel et éducatif de l'Université Fédérale du Sud.

Dans le cadre de l'Université d'été multidisciplinaire RAFU, l'Université Fédérale du Sud a mis en place deux programmes : culturel et historique ; éducatif - "Organisation de visites et d'excursions écologiques dans des zones naturelles protégées".



La randonnée culturelle et historique comprenait une visite du village de Starocherkasskaya, où les élèves ont découvert l'histoire des Cosaques, goûté à la soupe du Don, fait du kayak et même nagé dans le Don !



Dans le cadre de leur familiarisation avec les meilleures pratiques d'organisation de l'écotourisme, les étudiants ont visité le jardin botanique de l'Université fédérale du Sud et le parc ornithologique du Sud "Malinki". Les participants au projet ont été surpris de constater que le parc n'est pas une réserve naturelle, comme c'est le cas dans les pays africains, mais qu'il n'a été construit qu'en 2016 par des investisseurs privés.



Dans le musée "La Russie, mon histoire", les élèves se sont plongés dans l'époque des Romanov. Lors des batailles, ils soutiennent avec enthousiasme les soldats russes et sont fiers de leurs victoires.



Le programme de l'université d'été comprenait des cours sur les bases de la conception d'itinéraires écologiques, les problèmes régionaux de développement du tourisme écologique et les possibilités de développement du tourisme dans les zones naturelles spécialement protégées.

Pour démontrer que les connaissances en matière de tourisme écologique ont été maîtrisées, les étudiants africains ont préparé des projets de circuits écologiques en Égypte et aux Seychelles, avec une évaluation complète de leur attrait pour les touristes étrangers.



Lors de la cérémonie de clôture, Sergey Goryainov, directeur de l'Institut du tourisme, des services et des industries créatives, et Herges Bola Reda Banoub, représentant plénipotentiaire du recteur en Afrique et au Moyen-Orient et enseignant à l'ITSCI, ont remis à tous les participants des certificats attestant de la réussite du programme et de la maîtrise du programme de développement général supplémentaire "Organisation de visites et d'excursions écologiques dans les zones protégées" de l'Université fédérale du Sud.



"Merci de m'avoir donné l'occasion de participer à l'Université multidisciplinaire d'été ! La participation au projet a été pour moi une expérience précieuse dans le domaine du tourisme écologique. Nous sommes reconnaissants à l'Université fédérale du Sud pour son excellente organisation. Grâce à vous, nous avons pu nous familiariser avec l'histoire et la culture de la Russie et acquérir de nouvelles connaissances et compétences. Nous nous souvenons particulièrement du voyage à Starocherkassk et au parc sud de Malinki et, bien sûr, de tous les cours sur le tourisme durable", a partagé ses impressions avec Morsi Mahmoud Sayd Gadalrab Sayd (Égypte), participant au projet.

"Je ne savais rien du tourisme durable, mais j'ai terminé ce programme avec de nouvelles connaissances sur le rôle de l'écologie dans le tourisme. J'ai découvert de nouveaux endroits dans la région de Rostov. C'était très intéressant et instructif, et je recommande vivement à mes amis africains de participer à ce projet l'année prochaine", résume Gnoko Kudu Jazon Ange Eliakim (Côte d'Ivoire).